

## FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 2 TA 2022/2023

22711205 - GLIRISIDEA TRI ESTHI KARTIKA PUTRI

STATION	FEEDBACK
Station Pemasangan dan Perekaman EKG	cuci tangan mazhab who ya, IC jangan buru2 kamu bukan mesin tp tanya pada pasien konfirmasi dia paham ngga saat menyetujui
Station Pemasangan kateter urin + genitalia ekster	apakah desinfeksi penis menggunakan larutan klorin? perhatikan teknik desinfeksi nya ya dek, arahnya juga. pastikan tidsk memegang area yang belum steril. yang di fikasasi di paha pastikan selang urine bagnya ya, itu penisnya sampai miring2 dek.
Station Pemeriksaan antropometri	Px LILA pada tangan yg tidak dominan ya
Station Pemeriksaan fisik abdomen	lain kali prepare jilbab yg mudah utk pasang stetoskop, kalo kidal mestinya posisi periksa di kiri pasien, batas paru hepar buat apa? dan kenapa harus tarik napas, dan kenapa koq masih periksa batas atas hepar lagi, batas lobus kiri hepar koq di linea mid clavicula kiri??, perkusi lien juga tdk dilakukan, palpasi dalam itu betul2 tekan dalam ya utk meraba organ di dalam, bimanual ginjal sudah secuai teori di teks tapi kesungguhan pemeriksaanya tidak dilakukan secara benar, tidak paham apa maksud balotemen ginjal
Station Pemeriksaan fisik payudara	palpasi akan lebih mudah jika pasien berbaring. pasien juga tidak terdorong ke belakang krnpenekanan kita. pemeriksaan ketiak bisa lebih keatas lagi. leih teliti lagi, pemeriksaan yang tidak teliti merugikan pasien
Station Pemeriksaan fisik thorax	pemeriksaan sudah baik dan lengkap, pelajari interpretasi dasar cardiopulmo
Station Pemeriksaan Gram/Zn	Tujuan belum dijelaskan secara spesifik. Blm cuci tangan di awal, tdk memakai sarung tangan. Cuci tangan di akhir saja singkat blm sesuai WHO
Station Pemeriksaan gynecologi	inspeksi genitalia eksterna kurang lengkap ya dek pemeriksaannya, tapi lain lain OK
Station Pemeriksaan leher (kelenjar getah bening d	penjelasan sebelum pemeriksaan, persiapan, komunikasi cukup baik. lokasi palpasi pada pemeriksaan lnn cervicalis superfisial, posterior dan deep kurang tepat